

OTAN Prepara Maniobras Militares en Toda Europa

BRUSELAS, agosto 30 (AP).— Desde los fiordos noruegos hasta el Mediterráneo Oriental, las tropas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) se preparan para realizar maniobras de gran envergadura, con el propósito de demostrar su capacidad de combate en Europa Occidental.

Punto focal de los ejercicios bélicos será el desplazamiento en gran escala de tropas norteamericanas para el refuerzo de Alemania Occidental, que comenzó ya el 23 de agosto con la

salida de un pequeño contingente de Fort Hood, Estados Unidos, con rumbo a Amsterdam.

Para el 10 de septiembre habrán llegado a Europa los 35 mil soldados americanos participantes en los ejercicios, los cuales se desplazarán seguidamente por tierra y aire a los distintos sitios de las maniobras.

Este ejercicio de refuerzo es anual, y se viene realizando desde 1974. Este año es de dimensiones mayores que

—Favor pase a la página 35.

\$45 Mil de Suiza a Niños de El Salvador Dramáticos Momentos de 3 Niños Portadores de SIDA

ZURICH (SUIZA), agosto 30 (EFE).— Más de 45 mil dólares fueron recogidos en las escuelas de Zurich entre mayo de 1985 y el mismo mes de 1987, dentro de la campaña "Un Franco contra el Hambre", des-

—Favor pase a la página 40.

ARCADIA (FLORIDA, EE.UU.), agosto 30 (EFE).— Tres niños contagiados del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) por una transfusión de sangre terminaron hoy una dramática semana en la que sufrieron el rechazo de sus compañeros de clase, el repudio

de los familiares y, finalmente, el incendio de su casa.

En el epílogo de una agitada semana, Rick,

—Favor pase a la página 35.

Ambigua Posición de Jim Wright en Ayuda a Contras

GRAPEVINE, Texas, EE.UU., agosto 28 (AP).— Luego de mantener una reunión con los dirigentes rebeldes, el presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright, rehusó hoy indicar si aceptará la propuesta de dejar en suspenso la ayuda militar de Estados Unidos a

los insurgentes durante las negociaciones de paz con los sandinistas.

"Nunca entré en ninguna empresa en mi vida anticipando su fracaso, porque si uno hace eso siembra las semillas de su fracaso", dijo Wright.

—Favor pase a la página 33.

Liberan Otro Rehén Amotinados en Italia

ROMA, agosto 30 (AP).— Los presos amotinados que retienen a 21 rehenes en una cárcel de la isla de Elba, liberaron hoy a un recluso enfermo de 65 años mientras la rebelión entraba en el quinto día, informaron las autoridades italianas.

El preso, Claudio Ru-

bini, era tratado en la enfermería del cuarto piso de la prisión cuando seis asesinos convictos se atrincheraron en el lugar el martes, dijeron los funcionarios.

Agregaron que los amotinados decidieron liberar a Rubini aparen-

—Favor pase a la página 33.



OMNIBUS INCENDIADO. Trípoli, Líbano, agosto 30. Un ómnibus se incendia después de que en su interior estalló una bomba en una calle céntrica de Trípoli. (Cable-foto AP).



ALZADOS CAPTURADOS. Manila, Filipinas, agosto 30. Alrededor de 800 soldados alzados fueron capturados por tropas leales del gobierno filipino. Posteriormente fueron embarcados en dos naves de guerra, sin que se informara de su destino. (Cable-foto AP).

300 Alzados Continúan sin Control en Filipinas

MANILA, agosto 30 (EFE).— Se cree que al menos 300 rebeldes que atacaron el viernes el palacio presidencial de Malacañang y el cuartel general de Camp Aguinaldo siguen fraccionados en pequeñas unidades en la provincia de Bulacán, distante unos 40 kilómetros en el norte

de Manila, explicó hoy a EFE el general Alexander Aguirre.

Aguirre, jefe del comando encargado de la defensa del área de Manila, señaló que, contrariamente a las informaciones difundidas por los medios de comunica-

—Favor pase a la página 31.



LINEA DE ATAQUES. Yongin, Corea del Sur, agosto 30. Policías locales extienden plásticos sobre los ataúdes de los 32 cuerpos encontrados en el ático de una fábrica, en Yongin, 50 millas al sur de Seúl. Aún se desconoce la causa de la muerte masiva. (Cable-foto AP).

Dos Muertos al Explotar Bombas en Buses Libaneses

BEIRUT, agosto 30 (AP).— El estallido de dos cargas explosivas dejadas en sendos auto-

buses en una concurrida plaza de Trípoli, segunda ciudad en importancia del Líbano, dejó dos muertos y 25 heridos, dijo la policía.

Los autobuses estaban estacionados lado a

—Favor pase a la página 31.

Resumen mundial



Muere Lee Marvin, Uno de los Duros de Hollywood

Lee Marvin.

TUCSON (ARIZONA, EE.UU.), agosto 29 (EFE).— El actor de cine estadounidense Lee Marvin, uno de los más conocidos "duros" de Hollywood de las tres últimas décadas, falleció en la ciudad de Tucson (Arizona), a la edad de 63 años.

Marvin murió el sábado de un ataque al corazón en un hospital de Tucson (sudeste de EE.UU.) donde fue internado el pasado día 13 por complicaciones surgidas a raíz de un proceso gripal, informó un portavoz de la clínica.

Gobierno de Italia Rechaza Solución en Evasión Amotinados

ROMA, agosto 30 (EFE).— El gobierno italia-

—Favor pase a la página 25.

Prueba SIDA a Emigrantes en E.U. Desde 1° de Dic.

WASHINGTON, agosto 28 (EFE).— La Administración Reagan anunció hoy que el próximo uno de diciembre requerirá pruebas del SIDA a todas las personas que pidan visados para Estados Unidos y a los emigrantes que busquen la residencia permanente.

El servicio de registro agregó que todos aquellos que den positivo en las pruebas del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) no podrán entrar en la nación.

Este día, el servicio de salud pública incluirá al SIDA en la lista de ocho "enfermedades peligrosas infecciosas" por las cuales se puede denegar la entrada a Estados Unidos.

Otras enfermedades incluidas en esta lista son la gonorrea, la lepra, la tuberculosis y la sífilis.

Las nuevas normas del servicio de salud pública señalarán que toda per-

sona que tenga el virus del SIDA "sería capaz de transmitirlo" y por tanto representa un peligro para la población.

Estos requisitos han sido criticados ampliamente dentro de EE.UU. por considerar que las naciones extranjeras no tienen los medios técnicos y humanos para realizar las pruebas del SIDA a todos los que quieren viajar a este país.

El cambio se espera afecte a 600 mil personas que quieren entrar en EE.UU. anualmente y otros 60 mil que piden refugio, según las estimaciones del Servicio de Inmigración y Naturalización.

También afectará a los entre dos y cuatro millones de documentos que pueden solicitar la amnistía legal que recoge la nueva Ley de Inmigración aprobada este año.